

令和6年度

キャッチフレーズ「また 来たくなる ひがしたて小」



犀川

R 6. 7. 22 (月)

No. 4

TEL 56-2112

FAX 56-2070

学校だより 大館市立東館小学校 E-mail higashi-s@educet01.plala.or.jp

誘惑に負けず、自分の成長を実感できる夏休みにしよう!!

夏休みは、わくわく感でいっぱいになります。「何をしようかなあ」など考えるだけで楽しくなります。自分の自由になる時間があるので、それだけで楽しい気持ちになるのかもしれませんが、夏休み中にやらなければいけない宿題はあるのですが、時間に余裕があるので今日やれることを「暑いし、今日はゆっくりして明日やろう」などと先延ばしにして、苦い経験をしたことを思い出します。

1年生以外は、小学校に入学してからの夏休みを経験しています。だからこそ、昨年の夏休みの反省を生かして、充実した夏休みにできることを願っています。反省を生かすことが自分の成長につながります。「夏休みだよ。時間はたっぷりあるよ。ゲームやYouTubeなど、やりたいことができるよ。お家の人は仕事でいないよ。」など、自分の中に湧き上がる誘惑に負けないで、やるべきことを実行することが大切です。

夏休みの期間は、7月23日(火)から8月25日(日)までの34日間です。交通事故や水の事故などに気を付けて、安全・安心に生活できることを願っています。そのため、配付している「夏休みのくらし さいがわ」をお子さんと一緒に確認していただければと思います。また、夕食時などにどんなことをして過ごしたのかを話題にいただけると幸いです。8月26日(月)に元気な姿で登校する東小っ子40名に会えることを楽しみにしています。

〈終業式 児童代表の発表より 抜粋〉

「夏休みにがんばりたいこと」

2年 川口 理音

もうすぐ夏休みです。ぼくが夏休みにがんばりたいことは、運動と勉強です。運動では、たくさん走って体力をつけたいです。勉強では、これまでに学んだ漢字や計算をよく復習します。そして、家族のみんなと楽しい思い出をたくさんつくりたいです。

〈終業式 児童代表の発表より 抜粋〉

「夏休みに楽しみなこと」

4年 佐藤 旬

夏休みに楽しみなことは、家族のみんなといろいろなところにお出かけをすることです。とくに、ぼくは温泉に入ることが好きなので、夏休みにお父さんで行ったことのない温泉に行って、いろいろな温泉の水風呂に入りたいです。

東小っ子の活躍

「挑戦」や「やり抜く」は東館笑輝です!!

【7/6(土) 第7回平川アクアスロン大会】

◇小学5年 男子の部

1位 畠山 颯真

おめでとう!



【6/30(日) 県少年少女陸上競技大会】100M



5年 佐藤 隼翔



5年 大川 蓮

【席書大会】 授業の成果を発揮した席書大会



「硬筆の部」

優秀賞 1年 佐藤 朱莉、佐藤 芽依、杉澤 碧
2年 渡辺 彩巴、渡部 神乃

優良賞 1年 川口 和音、嶋森 瑛斗
2年 川口 理音、仙台 創次郎、畠山 貴成、畠山 日々波

「半紙の部」

金賞 3年 佐藤 海斗、佐藤 仁
4年 小松 湊史
6年 武田 樹、杉澤 比奈

銀賞 3年 枝野 彩良、佐藤 謙、立石 凜人、畠山 翔朱
4年 泉 伶音、加賀谷 純心莉、佐藤 旬、田中 芽衣
5年 佐藤 隼翔、仙台 喜代太郎、佐藤 紋奈
6年 佐藤 正宗、佐藤 真陸、田中 季空

銅賞 2年 渡辺 彩巴
5年 大川 蓮、佐藤 りみ、立石 柚奈
6年 佐藤 葵、畠山 湊、畠山 優来、本間 礼菜、吉原 颯咲

入選 5年 菅原 楓、畠山 颯真

「条幅の部」

金賞 6年 武田 樹 (特選)



特選 に選ばれた武田 樹さんが、全県席書大会へ出場します。楽しんで自分の力を思う存分に発揮することを応援しています!

「全県席書大会」について

- ・期日 8月8日(木)
- ・場所 秋田県立武道館



5年生比内地域ふれあい体験教室 大きく成長した2日間

6月25日(火)、26日(水)に扇田小学校、西館小学校、東館小学校の5年生43名が、大館少年自然の家でふれあい体験教室を行いました。

1日目は、午前中にPA(プロジェクトアドベンチャー)、午後からウォークラリーを実施しました。その後の野外炊飯では、みんなで協力して作ったカレーライスの味を堪能しました。野外炊飯の片付けのときも積極的に活動する姿が随所に見られ、とても輝いていました。また、今年は天候にも恵まれキャンプファイヤーを行うことができました。たくさんの保護者の皆様もかけつけてくださり、その中で練習してきたスタンプを披露することができたことは、子どもたちにとっても心に残る思い出のひとつになったと思います。ありがとうございました。東館小のダンスは、一人一人の動きがカッコよく、まとまっていました。東小っ子8名でやり切ったダンスは見応えがありました。人前で練習の成果を見事出し切った8名の笑顔が素敵でした。

2日目も天候に恵まれ、予定通りに川遊びとカヌー体験をしました。全員元気に2日間のふれあい体験教室を終えることができました。トーチ棒作りなど保護者の皆様のご協力に感謝しております。5年生がこの体験を活かし、6年生を支えながら東館小をリードすることを応援していきたいと思っております。ご期待ください。



8名でやり切ったダンス



トーチ棒に灯した輝く炎



カヌー体験

研究授業で1・2年生 大活躍!!

6月27日(木)に1・2年生が生活科の研究授業(授業者は奥村 裕美先生、支援員は乳井 千晶先生)に挑戦しました。「なつがやってきた～水あそびフェスティバルをしよう～」という単元で、授業時間は60分で実施しました。北教育事務所の飯塚 和人 指導主事からは、「日常の積み重ねの成果で、受容的・共感的人間関係が築かれていた。」「子どもたちは、見通しをもって60分活動できていた。」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。『東館笑輝』にあふれた授業でした。いいね!



7/5(金)PTA家庭教育学級で「救命講習」を実施

今年のPTA家庭教育学級は、大館市消防本部比内分署より5名の消防署員を講師にお迎えし、AEDの使い方や胸骨圧迫などについて学びました。

この講習で学んだことは、かけがえのない尊い命を救うことにつながります。もし、AEDの存在を知っていても使用の仕方が分からなければ、いざというときに逆にパニックになるかもしれません。保護者の皆様と貴重な体験ができた1日となりました。



新たな試み 「とんぶりっ子タイム」

7/10(水)に、第2回とんぶりっ子タイムを行いました。このとんぶりっ子タイムは、本校の強みである縦割り班活動を活かして、6年生が司会や記録を担当し、子ども主体で話し合う活動です。自分で考え、行動できる力を更に高めることにつなげたいと考えています。

この日は、メディアについて、「時間通りにやめるには」「メディア以外の楽しいものは」の2つについて話し合いました。



8月の主な行事予定

- *8/10(土)～15(木) 土日・祝日・学校閉庁日期间
- 19日(月) アルミ缶回収
- 26日(月) 2学期終業式 身体測定(4・5・6年) 図書館本返却日
- 27日(火) 地区子ども会 身体測定(1・2・3年) 夏休み作品展(～8/30)
- 29日(木) 委員会活動
- 30日(金) とんぶり草取り(1・2年) 脊柱側湾検査(5年)

*今年もアルミ缶回収は、小学校・中学校それぞれの計画で活動します。

8/19日(月)は、小学生が各家庭からアルミ缶を持ち寄り、みんなで回収・分別活動を行います。

アルミ缶は、水洗いして回収日までとっておいてくださるようご協力をお願いします。また、スチール缶や資源ごみが混ざらないようお願いします。

※コロナ、熱中症は油断せず注意を!